

みなさん、こんにちは。東中PTA本部です。

日頃よりPTA活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます！
学校HPにPTA情報も掲載できますか？とおたずねしたところ、大丈夫ですよというお返事をいただき、記事を書かせていただくことになりました。どうぞよろしくをお願いします。

堅苦しいあいさつはさておき。

ご協力いただきました玉入れの玉、なんとおかげさまで1000個を達成いたしました！！
ほんとうにありがとうございます！！

「玉を作ってくれませんか？」と学校からお話をいただいたのは1月の本部会議でした。理由としては、昨年度の玉入れがPTAや小さいお子さんから好評だったこと（しかし、玉がなかったため他校から借りてきて行ったそうです！）、また、保護者競技をはさむことによって生徒が休む時間を確保できる、とのこと。しかし本部メンバーも作ったことがない上に、ネットで検索してもレシピがヒットしない。

どうしよう……。
中身は豆なの？綿なの？ペレット（手芸用のビーズみたいなもの）なの？豆なら大豆？小豆？それとも米？？……と悩んでいるうちに豆のご寄付が！！

なんと90キロ。ででん！と米袋3つ分です。

具体的に品物を見ると速いですね。手ぬぐいを使ってはどうか？袋は二重でないと破ける、など意見がと飛び出し、試作を重ねることウン週間……。ようやく納得のいくレシピが出来上がり、マニュアルを作成。最初は本部メンバーだけで、なんて言っていました、量が量だけに追いつかず、結局はみなさまの手をお借りすることとなりました。ホントにご協力ありがとうございました。

豆をご寄付くださった同窓生のかたはもちろん、手ぬぐい（全部で100枚以上！）、また外側の布（裁断までありがとうございました！）、糸やもみ殻の寄付も本当にありがとうございました。

そして90キロのもの豆を干してはしまい、しまっては干し、を1週間続けてくださった沖先生（小山二中に異動されました）、山下先生、ありがとうございました！お子様経由で材料の配布をしてくださった先生方、ありがとうございました！（特に1年生の担任の先生方、あの重い袋をしかも4階まで……）

そして、なんといってもみなさんの手縫いです。米袋に入った豆たちを見たとき

は気が遠くなりましたが、1セット12個、外側のは1セット10個、そんな小さな量でもひとがたくさん集めれば1000を超えてしまう……改めてみんなの力ってスゴイな！と体感した次第です。

みなさんの総力を挙げてできた玉です。（寄付の布地がたくさんあったので玉の色も様々です。）ぜひみなさん、運動会の玉入れの時は、ふるって参加してください。



シンプルな布地、かわいい布地、綺麗な布地等たくさんの布地でできあがりしました。



みなさんの力をお借りして、できあがった玉をダンボールに入れていきました。日ごとにダンボールの中が玉で埋まっていき、ついに1000個を達成しました。